

2014 年度 JIMTOF

11月2日、3日に2年に一度開催される JIMTOF（日本工作機械見本市）に行ってきました。工作機メーカーが自社製品の紹介や新技術の披露などを行うイベントです。私にとっては初めての JIMTOF でした。

各自でブースを見学。

まず工作機器のブースでベアリングやリニアガイドを見て回りました。どの様な製品か、構造かを分かったつもりでいたものでも、実際に実物を見たり担当の方にお話を聴いたりすると新しい発見やより詳しく知ることができいい経験なったと思います。



会場内はとても広く出展している企業もたくさんあり、回るのはとても大変でした。国外からの見に来ている人が多く、世界的に注目されているんだと思いました。

工作機械のブースでは、機械のデザインがすごい綺麗な機械が多くとても驚きました。カラーを統一したり独自の加工で装飾しているところもありました。あるブースではレーシングカーも展示しており、とてもかっこよかったです。

二日目は朝から夕方まで社長と二人で見学しました。工作機械の技術的なお話はもちろんですが企業それぞれの特色や工作機業界におけるシェアなども教えていただき 1 日目とは違った視点で回れたのでとても勉強になりました。次回の JIMTOF 行けるときには、もっと深い所が見えたりするのかなと思い楽しみです。



JIMTOF の後に課長の提案で赤坂の中華料理を食べにいきました。乾杯のあいさつから始まり、高級食材、美酒を美味しいいただきました。ちゃんとしたコース料理を食べたのは、私は初めてでマナーなどは分からなかったですがいい経験が出来ました。

レポート 金山